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2017年11月2日 星期四
责编/曹歆 楼世宇

美编/严勇杰 照排/陈鸿燕
体育 A20

体彩开奖信息
大乐透第17128期：
09 11 13 18 33 02 03
6+1第17128期：8 8 5 3 1 2 9
20选5第17298期：02 03 10 11 14
排列5第17298期：0 9 9 6 9

（以公证开奖结果为准）

今年1月在北仑梅山举行的“宁波帆船产业发
展论坛”上，宁波市体育局、宁波国际海洋生态科
技城管委会与香港“中国一号（China One）”帆船
公司签订了帆船队合作协议，该帆船队随即以宁
波的名义参加2017年全年国际系列帆船赛事，并
在船体显著位置、船员队服及装备上呈现宁波和
梅山标识。

该船队作为第一支代表中国的队伍参加过
2016国际极限帆船系列赛，今年，他们以“中国宁
波一号”帆船队的名义征战世界顶级赛事，依然是

唯一来自中国的船队。参赛成员由国际和国内水
手共同组成，领衔的是曾获得过奥运奖牌和两届
美洲杯冠军的雷格·蒙克，中国奥运金牌得主徐莉
佳则出任船队形象大使。

2017年7月，在M32世界帆船锦标赛瑞典站
比赛中，中国宁波一号帆船队经历苦战，以领先第
二名9分的优势夺冠。除此之外，2017年世界帆
船对抗巡回赛的6站巡回赛中，中国宁波一号帆船
队3次夺得第一，最后在总决赛上获得亚军，全年
总积分排行榜则位列第一。

据新华社电 当地时间1日上午11
点，载有奥运圣火的专机徐徐降落在仁川
国际机场第二航站楼跑道上。舱门缓缓
打开，韩国花滑名将金妍儿等一行手持奥
运火种灯走下舷梯。2018年平昌冬奥会
100天倒计时正式拉开帷幕。

当天下午在仁川大桥上还正式揭开
了火炬接力仪式的序幕。韩国花样滑冰
新星刘永从国务总理李洛渊手中接过火
炬，迈开圣火传递的第一步。据悉，到明
年2月9日开幕式当天，平昌冬奥会火炬
接力将历时101天，历经2018公里，共有
7500名火炬手参与圣火传递。

平昌冬奥会将于2018年2月9日至
25日在韩国江原道平昌郡举行，平昌冬
残奥会将在3月9日至18日举行。

在阿尔法狗横扫人类棋手后，千年围
棋的真谛似乎瞬间被改写。而为了避免
科技进一步渗入人类的围棋比赛，甚至带
来作弊问题，中国棋院11月1日在官网
发表了一则声明，规定“对局棋手一律禁
止携带、观看手机及其他电子设备，一经
发现立即判负”。

中国围棋协会主席王汝南昨天在合
肥举行的第五届庐阳杯中日韩围棋名人
混双赛开赛前宣布了职业围棋比赛补充
规定：鉴于围棋人工智能发展迅速，对
2017年进行的余下围棋职业比赛作出补
充规定，其中包括比赛期间，对局棋手一
律禁止携带、观看手机及其他电子设备，
一经发现立即判负；即便是午休时间，对
局棋手也禁止回房间，如因特殊情况必须
返回房间的，须有当值裁判陪同；团体比
赛中，如发现棋手所在队领队、教练及其
他相关人员利用人工智能技术影响对局
进程，一经查实，全队当轮成绩取消。其
他细节规定将于2018年出台。

据了解，昨天进行的第30届中国围
棋名人战决赛、第五届庐阳杯中日韩三国
围棋名人混双赛等已经开始执行上述规
定。

在棋牌世界，用手机作弊的事情还真
发生过。早在2015年，据美国CNN报
道，格鲁吉亚国际象棋特级大师盖奥兹·
尼加利兹在参加阿联酋迪拜国际象棋公
开赛时关键对决回合频繁上厕所，引起主
办方注意，最后发现他其实是去看藏在厕
所里的智能手机棋局分析应用软件。

本报综合报道

昨天，中国宁波一号帆船队“回归家乡”年度总结活动在甬举行。帆船团队先走进宁波诺
丁汉大学，与师生们分享帆船和比赛的故事，与校方就帆船进校园、成立大学生帆船队等话题
进行交流。中国宁波一号帆船队联合创始人包文骏表示，他的梦想是将家乡宁波纳入世界帆
船行业版图：“海洋不仅服务于贸易，也应该是让人放松的地方。我的梦想是把宁波这个港口
城市打造成帆船培训基地，举办世界级和区域性帆船赛事。”

顶级帆船赛事中首支夺冠的中国船队

“外公包玉刚当年以航运业起家，他平时最喜
爱的运动是游泳。受他影响，我和家人对水上运
动非常热爱，参与水上运动早已成为家族传统。
从国际视野来看，帆船运动在欧美国家是一项高
端运动，而宁波是一座历史悠久的港口城市，是海
上丝绸之路的始发港和起点之一，但国际知名度
相对还不够高。我们希望通过这支船队参与国际
比赛乃至最负盛名的美洲杯帆船赛，为宁波提升
国际知名度。”包文骏年初出席中国宁波一号帆船
队签约仪式时说。

作为“宁波帮”著名人士、华人世界船王包玉
刚的外孙，包文骏昨天再次表达了对家乡的一往
情深：“又回到家乡我当然非常开心，特别是和我
们的团队一起带着奖杯回来。我一直在海外长

大，总是觉得宁波在国际上的知名度和宁波的经
济发展程度还不够匹配，宁波人都很低调、务实，
不过我还是希望用这个帆船队大大宣传宁波，让
全世界知道宁波有帆船队，那么他们也就会知道
宁波是个海洋城市。而帆船利用风能，这个环保
的运动，跟我们宁波良好的环境也很契合。今天
回来，也有很多海外的朋友和我一起过来了解宁
波，让这个历史悠久的漂亮城市在国外更有名
气。”

“我作为宁波人，觉得宁波帆船运动一定要发
展起来，鼓励更多的人去享受大海。也希望通过
中国宁波一号帆船队这个平台，把国际的经验、技
术和资源带到宁波来，同时把宁波放到全球的帆
船运动版图上去。”包文骏说。

中国宁波一号帆船队已经在国际赛场崭露头
角，那么接下来有什么打算？包文骏昨天接受记
者采访时表示，将参与宁波梅山帆船基地的建
设。“现在的规划是建设为拥有1000个泊位的世
界级帆船港，我们会引进国际经验，比如新西兰的
奥克兰港，可以引进他们的先进经验和资源去发
展梅山，建设梅山帆船港。”他说，一旦梅山帆船中
心建成，将不仅能够举办国际赛事，还可以将帆船
运动作为娱乐项目推广。

而接下来另外一项重要工作就是培养人才，
吸引更多的年轻人加入队伍。“宁波很多青少年都
还不太了解帆船，今天到大学给大家介绍帆船运
动的魅力，就是希望激发他们的兴趣。如果今天
的活动之后，有几个学生愿意去试一试，那就非常
好了。来大学还有另外一重意义，因为帆船其实
是一个庞大产业链，除了休闲、比赛外，还包括设

计、制造、材料等很多方面。现在的帆
船使用了很多新材料，我们的M32双
体船就是近几年研发出来的新船。
所以帆船对材料研究、工程学、设
计等方面都有一定要求，我也希
望宁波诺丁汉大学的学生对帆
船产业发生兴趣。”包文骏说，

“今天我们也和校长谈了，看
看能不能通过帆船这个载
体，给学生创造一些做小
项目的机会，比如他们
可以自己设计帆船，争
取用自己打造的帆船
出海去比赛。”

记 者 戴斌
通讯员 徐迪

要致力打造宁波梅山帆船基地

用这个帆船队大大地宣传宁波

奥运圣火抵达韩国

平昌冬奥会百日倒计时

人工智能来势汹汹 中国棋院急了：

今后比赛
禁带一切电子设备

中国宁波一号帆船队回甬做年度总结:

将宁波纳入
世界帆船行业版图
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中国宁波一号比赛资料图中国宁波一号比赛资料图。。


